EL MERCURIO

 Fecha:
 01/09/2025
 Audiencia:
 32

 Vpe:
 \$1.820.451
 Tirada:
 12

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 12

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

320.543 Se 126.654 Fr 126.654

8,85%

Sección: NACIONAL Frecuencia: SEMANAL



Pág: 7

Rancagua:

En estado grave continúa internado el obispo emérito Alejandro Goic

Anoche se encontraba intubado y bajo estricto control médico. La Iglesia reiteró su llamado a unirse para orar por él.

AUDÉNICO BARRÍA

Intubado y bajo estricto control médico permanecía, hasta el cierre de esta edición, el obispo emérito de Rancagua Alejandro Goic Karmelic. El prelado fue internado de urgencia el viernes en la Clínica Isamédica de Rancagua y su estado anoche era grave, según el reporte médico difundido por la Iglesia.

El religioso, de 85 años, había experimentado un leve repunte el sábado cuando se informó que su estado era entonces estable. Sin embargo, ayer se informó que se encontraba en grave estado. El Obispado de la Diócesis de Rancagua reiteró un llamado a los fieles y en especial a las comunidades religiosas de la zona para que se unan a orar por su salud.

Monseñor Goic fue obispo de Rancagua durante 14 años, desde 2004 hasta 2018 cuando presentó su renuncia, la que fue aceptada por el Papa Francisco.

Poco antes de dejar la conducción de la Diócesis de Rancagua, el prelado suspendió de sus funciones a 14 sacerdotes para determinar si habrían incurrido en abusos sexuales, conductas impropias y desórdenes administrativos.

Su trayectoria religiosa se remonta al año 1966 en Punta Arenas, su ciudad de origen, donde fue nombrado sacerdote y sirvió como párroco y capellán de la penitenciaría local. Fue obispo de Osorno (1994-2003) y presidente de la Conferencia Episcopal (2004-2010).

En 1978, Goic intervino en las gestiones de la Iglesia para evitar el conflicto con Argentina por el canal Beagle. Según sus cercanos, su labor pastoral se caracterizó por el apoyo a grupos vulnerables.